

Más de 2.700 alumnos participaron en el programa Súper Sano de Sopraval durante este 2025 en la Región de Valparaíso

A través de entretenidas y lúdicas dinámicas, finalizaron los talleres del programa Súper Sano de Sopraval, alcanzando una participación de 2.700 alumnos de 34 establecimientos educacionales de la Región de Valparaíso durante este 2025.

A través de un aprendizaje interactivo, la iniciativa busca fomentar la alimentación equilibrada, el correcto descanso e higiene y la práctica de actividad física en estudiantes de primero a cuarto básico, basándose en los contenidos de la malla curricular del Ministerio de Educación para cada nivel.

Anuncio Patrocinado

El programa se desarrolló en las comunas de La Ligua, Nogales, La Calera, Hijuelas, Quilpué y Limache, a través de misiones y desafíos protagonizados por entretenidos personajes, dirigidos a los alumnos.

En el marco del cierre anual del programa, la coordinadora del programa Súper Sano de Sopraval, Cecilia Pérez, destacó el trabajo desarrollado y el buen recibimiento al interior de los establecimientos. ***“Nos llena de alegría ver cómo la comunidad escolar espera el programa y, también, la participación y el entusiasmo de los alumnos”***, señaló, agregando que ***“cada año buscamos entregar una experiencia inolvidable basada en un aprendizaje innovador que contribuya a una mejor calidad de vida desde la niñez”***.

Más de 2.700 alumnos participaron en el programa Súper Sano de Sopralval durante este 2025 en la Región de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Los talleres del programa se desarrollan hace más de 20 años en la Región de Valparaíso apoyando la labor que llevan a cabo los docentes, junto con adaptarse a las nuevas tendencias de enseñanza para un aprendizaje integral que potencie la práctica de hábitos saludables.

y tú, ¿qué opinas?